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令和４年12月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（12月12日・13日・14日 ３日間） 

○ 12月12日（月） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

1 

自由民主・市民 

クラブ 

 

岡 田   英 

１ ＳＤＧs（持続可能な

開発目標）に関する当市

の取組について 

これまでと今後の取組について 

２ 市の男性職員の服装に

ついて 

服装の自由化について 

３ 市発注の印刷物製造請

負における過度な価格競

争について 

(1) 価格競争の状況について 

(2) 最低制限価格制度の拡充について 

2 

 

日本共産党 

議員団 

 

田 端 文 明 

１ 中小企業・小規模企業

振興基本条例について 

(1) 取組について 

(2) 振興会議について 

ア 現状について 

イ 今後の取組について 

(3) インボイス制度導入の中止について 

２ 福祉灯油の実施につい

て 

 

3 

きずなクラブ 

 

吉 田 洸 龍 

１ 福祉行政について 早期療育について 

２ 教育行政について (1) 小中学校プールの現状と授業について 

(2) 中学校における学校規則（ジャンパー等）について 

(3) 部活動の地域移行について 

4 

きずなクラブ 

 

髙 橋 貴 之 

１ 地域経済対策について (1) 八戸市商業団体等販売促進支援事業に対する市民の認知度に対する所

見について 

(2) 八戸市商業団体等販売促進支援事業の効果に対する所見について 

２ 八戸市体育館の今後の

取組について 

(1) 財源確保の道筋と想定する建設費や維持管理費の規模について 

(2) 地元企業活用についての所見について 

(3) ＰＦＩ導入による地元企業への影響について 

３ 第85回全国都市問題会

議について 

(1) 宿泊客の対応について 

(2) 経済効果について 

(3) 行政視察プログラムについて 

 

  

【一問一答】 

【一括】 

【一括】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

5 

公明党 

 

夏 坂   修 

１ 出産・子育て応援交付

金事業について 

(1) 伴走型相談支援について 

(2) 経済的支援について 

２ ＨＰＶワクチンについ

て 

(1) 積極的勧奨再開に伴う対応と現状について 

(2) ９価ＨＰＶワクチンの定期接種化の対応について 

３ 教育行政について (1) 不登校児童生徒の現状と対応について 

(2) 言語能力など学習の基盤となる資質・能力の育成について 

(3) 学校におけるてんかん治療薬ブコラムの投与について 

6 

 

きずなクラブ 

 

五 戸 定 博 

政治姿勢について (1) 公約の反映及び自己評価について 

(2) 水産行政について 

 ア Ａ棟への対応とハマの再生について 

 イ 漁業者への支援について 

(3) 中心市街地の活性化対策について 

 ア ９月定例会での対応について 

 イ 公共性の確保と理解の醸成について 

 ウ いわとくパルコ再開発への対応について 

7 

新緑・無所属の会 

 

山 名 文 世 

１ 公契約条例について (1) 賃金型条項への変更について 

(2) 特定公契約の要件について  

２ 新型コロナウイルス感

染症について 

(1) 医療体制と病床確保について 

(2) 50歳以下のワクチン接種率向上について 

(3) 視覚障がい者及び聴覚障がい者への対応について 

３ 公立小中学校給食費に

ついて 

(1) 無償化について 

(2) 保護者の負担について 

 

  

【一括】 

【一括】 

【一括】 
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○ 12月13日（火） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

8 

新緑・無所属の会 

 

吉 田 淳 一 

１ 教育行政について 

 

(1) 中学校の性教育の現状と課題について 

(2) 中学校への産婦人科校医の配置について 

２ 気候変動対策について (1) 八戸地域新ゼロエミッション連絡協議会の状況について 

(2) 中小企業の対策について 

9 

自由民主・市民 

クラブ 

 

間   盛 仁 

１ デジタル田園都市国家

構想への対応とデジタル

推進事業の取組について 

(1) 当市のデジタル推進の取組状況について 

(2) 今後の具体的な取組とデジタル田園都市国家構想推進交付金の活用に

ついて 

２ 中心市街地活性化につ

いて 

(1) 第３期計画の取組と第４期計画策定について 

(2) 株式会社まちづくり八戸について 

(3) ウォーカブルなまちづくりの取組について 

３ 八戸市津波避難計画改

定に伴う対応について 

(1) 津波避難対策緊急事業計画の作成について 

(2) 新たな避難場所の対応について 

(3) （仮）避難訓練計画策定（地域・事業者）について 

10 

きずなクラブ 

 

田名部 裕 美 

１ 子育て世帯の負担軽減

について 

(1) 私立高校入学金の先取りについて 

(2) 多子世帯の支援について 

 ア 支援状況について 

 イ 第３子以降の保育料無償化について 

 ウ 第３子以降の学校給食費無償化について 

(3) 多胎児支援について 

 ア 支援状況について 

 イ 支援の拡充について 

２ カスタマーハラスメン

ト対策について 

(1) 啓発について 

(2) 市職員へのカスタマーハラスメント対策について 

11 

 

きずなクラブ 

 

三 浦 博 司 

１ 教育行政について (1) 学校給食における新型コロナウイルス感染症対策について 

(2) 黙食について 

２ 都市計画について (1) 人口密度について 

(2) 都市機能について 

12 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ 健康行政について (1) 医療用ウィッグと乳房補正具購入助成費について 

ア 助成の必要性について 

 イ 他都市の状況と導入の課題について 

(2) 自殺予防対策について 

  ＳＮＳ・アプリの活用について 

２ 市民連携について  市長との公民館サロンについて 

ア 取組の趣旨と手応えについて 

 イ 地域の多い課題と対応について 

13 

無所属 

 

上 条 幸 哉 

１ 防災行政について (1) 新たなハザードマップ発表に伴う市の対応について 

(2) ひとり暮らし高齢者や避難行動要支援者の避難支援について 

(3) ペットとの同行避難について 

２ ひきこもり対策につい

て 

 大人のひきこもり対策について 

３ 教育行政について  新井田地区への歴史伝承コーナーの設置について 

 

  

【一括】 

【一括】 

【一問一答】 

【一括】 

【一括】 

【一括】 
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○ 12月14日（水） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

14 

日本共産党 

議員団 

 

久 保 しょう 

１ 子育て支援について (1) 学校給食費の無料化について 

(2) 高校までの医療費の無料化について 

(3) 国保税の子どもの均等割の無料化について 

２ 補聴器購入の補助金に

ついて 

 補聴器購入に対する補助金の支給について 

３ 八戸市魚菜小売市場の

観光促進について 

 八戸市魚菜小売市場の観光促進のために所管を水産事務所から観光課に

移管することについて 

15 

自由民主・市民 

クラブ 

 

高 山 元 延 

１ 八戸漁港の漁獲につい

て 

(1) 本年11月期までの水揚げ実績と昨年及び10年前との比較について 

(2) 県外船の入港に関して昨年及び10年前との比較について 

(3) 第一、第二、第三（ＡＢＣ棟）魚市場のそれぞれの入船数、水揚げ数

及び水揚げ稼働日数について 

(4) 本年における生産漁業者、加工業者、流通業者への影響について 

２ 水産アカデミーについ

て 

(1) 今年度の実績と評価について 

(2) つくり育てる養殖事業への展望について 

 ア アカデミーとしての水産研究、科学的知見について 

 イ 八戸市と地元企業との共同体構築について 

 ウ 海上・陸上養殖場の選定について 

16 

公明党 

 

高 橋 正 人 

１ 町内会活動について (1) 町内会活動の現状と課題について 

(2) 町内会組織の維持・存続について 

(3) 町内会活動のデジタル化について 

２ 高齢者のごみ出し支援

について 

(1) 高齢者のごみ出しの現状と課題について 

(2) 当市における高齢者のごみ出し支援について 

(3) ごみの戸別収集について 

３ 学校教育のデジタル化

の推進について 

(1) 保護者との連絡ツールに関する現状と課題について 

(2) 一人一台端末の家庭への持ち帰りに関する現状と課題について 

 

  

【一括】 

【一括】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

17 

新緑・無所属の会 

 

伊 藤 圓 子 

１ 市長との公民館サロン

について 

(1) 実施状況等について 

(2) 課題と対応について 

２ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

(1) 第８波の現状について 

(2) コロナワクチン接種について 

ア オミクロン株対応ワクチンの接種状況について 

イ 子どものコロナワクチン接種について 

(3) 今後の課題と対策について 

３ プラスチックごみの回

収・資源化について 

(1) 先行取組の状況について 

(2) 今後の取組について 

４ ヤングケアラーへの支

援について 

(1) ケアラー支援条例の制定について 

(2) 研修会のアンケート結果について 

(3) 今後の支援策について 

(4) ヤングケアラーに関する研修等について 

18 

自由民主・市民 

クラブ 

 

森 園 秀 一 

１ 農業施策について (1) 農業振興の取組について 

(2) 農福連携の推進について 

２ 中心市街地のまちづく

りについて 

(1) 市街地のまちづくりビジョンについて 

(2) 十三日町・十六日町地区再整備支援事業について 

 ア 市の支援内容について 

 イ 整備される公共空間について 

 ウ 民間再開発事業への今後の関わり方について 

３ 公共施設マネジメント

の推進について 

(1) 基本方針改訂とその効果について 

(2) 見える化について 

(3) ＰＦＩの活用について 

19 

日本共産党 

議員団 

 

苫米地 あつ子 

１ 新型コロナウイルス感

染症とインフルエンザの

同時流行について 

(1) 検査キットの無料配布について 

(2) 子どものインフルエンザ予防接種助成について 

２ マイナンバーカードの

保険証利用について 

 市民病院におけるマイナ保険証の利用等について 

３ 教員不足への対応につ

いて 

 産・育休代替教員の先行配置について 

４ おすすめ！キッズブッ

ク事業について 

 事業の実施状況及びクーポン配布について 

５ 市営住宅の空室解消に

ついて 

 空室の推移と対策について 

 

【一括】 

【一括】 

【一括】 


